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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　まずもって、当クラブの安
部パストガバナーがこの度の
春の叙勲において、旭日中綬章を受章され
ました。誠におめでとうございます。
　先日、息子から「姉妹都市って何？」と
質問されたので、人やモノを積極的に交流
しようと正式に約束し合った都市のことだ
と答えたら、「なぜ兄弟じゃないの？」と聞
かれ、学の浅い私は黙ってしまいました。
すぐ調べたところ、ヨーロッパの言語であ
るフランス語やイタリア語、ドイツ語など
の名詞には性別の区別があり、「city」とい
う英単語が女性名詞の流れをくむので、そ
ういった関係の都市を英語で「sister cities」
と表現されたことによるというのが有力な
説です。また、「姉妹都市」には明確な定義
がなく、一般的には
◦両首長による提携書があること。
◦交流分野が特定のものに限らないこと。
◦ 交流にあたって予算措置が必要になるこ

とから、議会の承認を得ていること。
以上三つの条件を満たしていることとされ
ています。各自治体によってもそれぞれ決
まりに違いがあり、「友好都市」や「親善都市」
という名前も併用されていますが、提携内
容に実質的な違いはあまりありません。た

だ、中国の都市と提携する際に、「どちらが
姉で、どちらが妹か。」という議論になった
過去から、中国の都市とは「姉妹」という
言葉を使わないのが常のようです。ちなみ
に日本と海外の最初の姉妹都市提携は、
1955年の長崎市とアメリカのセントポール
市で締結されました。また、現在佐世保市
が姉妹提携しているのは古い順に、アメリ
カのアルバカーキ市、中国の厦門市（友好
都市）、オーストラリアのコフスハーバー市、
アメリカのサンディエゴ港（姉妹港）、韓国
の坡州市、中国の瀋陽市（友好交流都市）、
韓国の釜山広域市西区（国際親善都市）、大
分県の九重町の八か所です。
　本日は例会に先立ちまして、第11回理事
会を開催いたしました。審議、協議した主
な内容を報告いたします。
◦3/27観桜例会の決算について
◦クラブ協議会（6/19、/26）について
◦新会員入会及び配属について
◦空き缶回収キャンペーン（6/2）について
◦6月例会プログラムについて
　以上、本日の会長挨拶ならびに報告とい
たします。

例 会 記 録
◯国歌「君が代」
◯ロータリーソング「R-O-T-A-R-Y」
◯卓話者
　株式会社 UPay（ユーペイ）
　代表取締役 上官　ゆい 様

《本　　日》会員数 72名（出席規定免除 21名）・出席 46名・欠席 26名・（内免除者欠席 14名）・ビジター　　ゲ ス ト
0
1 名・出席率 63.89 ％

《 4月17日》会員数 72名（出席規定免除 21名）・出席 41名・欠席 31名・（内免除者欠席 12名）・メークアップ 10名・修正出席率 85.00 ％
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幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.国際ロータリー日本事務局　業務推進室
　青少年奉仕月間　リソースのご案内

2.国際ロータリー日本事務局　財団室
　財団室NEWS 2024年5月号

3.ガバナー	 緒方　信行	さん
　ローターアクト委員長	 安永　恵子	さん
　ローターアクト地区代表	小池　美里	さん
　佐賀ローターアクトクラブ
	 会長　星野　遥香	さん
　第41回地区年次大会
	 実行委員長　西村　大輝	さん
　第2740地区ローターアクト
　第41回地区年次大会本登録のご案内
　開催日時／2024年6月1日㈯
　　　　　　14：00開会（13：00〜登録開始）
　開催場所／エスプラッツホール
　　　　　　佐賀市白山2丁目7-1
　　　　　　エスプラッツ3F
　【懇親会会場】ホテルニューオータニ佐賀
　　　　　　　※マナー講座実施
　登録費用／式典3,000円　懇親会7,000円
　　　　　　（合計10,000円）
　本登録締切／2024年5月10日㈮

4.ガバナー	 緒方　信行	さん
　副ガバナー	 千葉　憲哉	さん
　RYLA委員長	 太田　陽子	さん
　�RYLA（ロータリー青少年指導者養成プロ
グラム）開催のご案内
　テーマ：�「シン・RYLA〜新時代はこの未

来だ！〜」
　対象者／ 2023年6月 開 催 のRYLA受 講 生

（ライラリアン）及び新規受講生
として20歳〜30歳

　開催日時／自） 2024年6月8日 ㈯13：00  開
会（12：30受付開始）

　　　　　　至） 2024年6月9日 ㈰12：00  閉
会予定（一泊二日）

　ロータリアン（宿泊・食事あり）8,000円
　登録申込締切／2024年5月23日㈭

5.伊万里西RC	 会長　井手　利紀	さん
　五十周年実行委員長	 山元　章生	さん
　創立五十周年式典ご臨席のお礼状

ニコニコボックス
親睦活動委員会　甲斐　義博

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
出端　隆治 副幹事、廣瀬　章博 さん
中島　　顕 さん、草津　栄良 さん
坂本　　敏 さん、納所　佳民 さん
松尾　　貴 さん、筒井　和彦 さん
𠮷田　英樹 さん、坂元　　崇 さん
藤野　啓介 さん、大久保利博 さん
山口　健二 さん、内海　暢邦 さん
増本　一也 さん、古賀　　巖 さん
安部　雅隆 さん、中村　徳裕 さん
　㈱UPay（ユーペイ）代表取締役 上官ゆい
様の卓話に期待してニコニコいたします。

安部　直樹  さん
　春の叙勲にて旭日中綬章を賜わりました。
これも皆様方のお陰だと感謝しています。
13日皇居にて陛下に拝謁してまいります。

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
福田　金吾 さん、松尾　　貴 さん
草津　栄良 さん、黒木　政純 さん
𠮷田　英樹 さん、筒井　和彦 さん
坂本　　敏 さん、前田　真一 さん
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松本　祐明 さん、中島　　顕 さん
山口　幸生 さん、木村　公康 さん
芹野　隆英 さん、納所　佳民 さん
山口　健二 さん、大久保利博 さん
古賀　　巖 さん、松尾　慶一 さん
安福　竜介 さん、髙田　俊夫 さん
永瀬　徳豊 さん、松尾　文隆 さん
増本　一也 さん、梅村尚一郎 さん
梅村　良輔 さん、大神　邦明 さん
中村　徳裕 さん、坂元　　崇  さん
廣瀬　章博 さん、坂根　　毅 さん
境　　竜馬 さん、藤野　啓介 さん
米倉洋一郎 さん
　安部直樹さんの春の叙勲におかれまして、
旭日中綬章を受章されましたことをお祝い
してニコニコいたします。

髙田　俊夫 さん
　結婚記念月のお祝いをいただきありがと
うございます。

坂根　　毅 さん
　2019-20年 に 台 南 か ら 留 学 で 来 て い た
Tiffanyさ ん に 会 い にGWは 家 族 で 台 南 迄
行ってきました。
　Tiffanyさんは高雄の大学で建築を学ばれ
ているそうです。車移動中は今どきのJ-pop
を歌っていました。
　台南ドリームエイジロータリーの謝

シエ

（Morgan）
会長をはじめとする数名のロータリアンと
の昼食会も開かれ歓迎を受けましたのでニ
コニコします。

◇
ニコニコボックス 本日合計 67,000円
 累　　計 1,271,000円

卓　　　　話
「くず米の活用で地産地消を目指す」

株式会社 UPay
代表取締役　上官　ゆい	様

　前代未聞の新型コロナの影
響により、働き方や社会のし
くみには大小の変化がありま
した。弊社ではそれまではア
パレル業や飲食業を経営して
いましたが、自分も含めた従業員のライフ
スタイルの変化に合わせたパーパスを考え
る大きなきっかけとなりました。2017年か
ら私の親族が中国の製紙工場で紙ストロー
を製造していましたが、その売れ行きが伸
び悩んでいました。欧米のパスタストロー
からヒントを得て、2019年に開発したのが
弊社の米ストローです。弊社の米ストロー
は精米される時に排出されるくず米とコー
ンスターチが原料で、約30日で生分解が可
能で、海ごみとして漂流することはありま
せん。
　また、日本の米の消費量は年々減少を続
けており、くず米の使用が少しでも稲作農
家の手助けとならないだろうか、その想い
で2023年1月に福岡市の箱崎ふ頭にて日本製
米ストローの製造をスタートしました。
　他にも社会貢献となるポイントがありま
す。弊社の商品はCO2排出量が他素材のス
トローと比較して少ないです。また、梱包
作業は福岡障がい者就労支援協会の障がい
者の方にお願いしています。全国各地の小
中学校ではSDGsの授業が必修となってお
り、弊社の米ストローを教材とする学校も
出てきました。現在は新たなイノベーショ
ンへの挑戦として、コメ製のカトラリー類
の開発も進めており、循環型社会づくりに
向けた更なる進化を目指しているところで
す。
　弊社は地域や企業様とも連携を図りなが
ら、日本のくず米をアップサイクルした米
ストローで、日本の市場にとどまらず、世
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クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：梅村尚一郎　カメラ担当：坂根　　毅）

＊今後の例会予定＊ 
 5月15日 新会員　甲斐　義博 さん
　　22日 長崎県立佐世保青少年の天地
 施設長　山口　政則 様
　　29日 水陸機動団長 兼 相浦駐屯地司令
 陸将補　北島　　一 様
 6月 5日 株式会社フードロスバンク
 代表取締役
 日本ガストロノミー学会設立
 代表　山田早輝子 様
　　12日 新会員　藤野　啓介 さん
 株式会社十八親和銀行
 取締役専務執行役員
　　19日 クラブ協議会
　　26日 クラブ協議会

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊ 西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、 
メークアップにもなりますのでご活用ください。

＊ RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

界の市場にも持続可能な製品として発信し
ていきたいと考えています。この事業を応
援してくださるたくさんの方に少しでも感
謝の気持ちをお贈りできるよう、さらにた
くさんの方に知っていただきたいと思いま
す。私たちの事業は、官民一体で進めるも
のでもあります。持続可能な未来を築くこ
とは社会や環境にもポジティブな変化をも
たらす、そう信じております。


